

„Pfarrgemeinde wird jugendlicher“ 12 Jugendliche in der VdPj Ergolding aufgenommen



Ergolding. Am Sonntag, den 14.10.2018, wurden in der Ergoldinger Kirche St. Peter die zwölf neuen Jugendlichen in die Pfaarjugend Ergolding aufgenommen. Darunter die 6 Ministranten Cindy Vilser, Teresa Neubauer, Veronika Bauer, Maximilian Petriuc, Julia Kühler und Elena Neumeier. Zur Pfarrjugend kamen mit Anna Zobel, Veronika Christl, Christoph Huck, Josefina Högl, Jonas Handge und Susanna Gmell, noch 6 weitere Mitglieder hinzu. Dabei sind die folgenden Gruppenleiter dieser Truppe : Jonathan Huck, Yousef Marzena und Carola Magerl.